



Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Rebajan un 10% el precio de la Sala Matallana



G.C. 17/11/2015

El portavoz municipal del equipo de Gobierno en el Ayuntamiento de Puente Genil, José Antonio Gómez, informó ayer acerca de la rebaja de un 10 por ciento de la tasación del edificio municipal de la Sala Cultural Matallana, situado en la zona comercial de la localidad (c/Susana Benítez,46), tras seguir sin recibir ofertas económicas por su venta.

El procedimiento permitirá que este edificio pueda venderse por negociación, por una cuantía mínima de partida de 369.000 euros, según apuntó el edil. Si se produjese la venta del inmueble, se podrían acometer inversiones municipales como la puesta en valor del yacimiento arqueológico de Fuente Alamo, entre otros. Este edificio, con 169,57 metros cuadrados de superficie y 325 metros cuadrados construidos, se expuso, desde el pasado 23 de Julio, públicamente a la venta en un procedimiento por subasta pública, tasado el algo más de 410.000 euros.

Al ser la venta ligada al Plan de Ajuste, que desaparecerá con la aprobación del próximo Presupuesto de 2016, según Gómez "ésta será la última vez que se pondrá a la venta este edificio público en un corto plazo de tiempo".



www.eldiadecordoba.es

El Consistorio se da de plazo hasta fin de año para la venta de la sala Matallana

JOSÉ MANUEL CABEZAS, PUENTE GENIL | 17.11.2015 - 05:01

Final de año. Es el plazo que se ha marcado el Ayuntamiento de Puente Genil para la venta del edificio de la sala cultural Matallana, en plena avenida Susana Benítez. Así lo puso ayer de manifiesto el portavoz del equipo de Gobierno, José Antonio Gómez (PSOE), quien adelantó que en caso de no lograr su propósito el Consistorio pontanés descartaría definitivamente la enajenación del inmueble, al menos a corto plazo, "a no ser que llegase una oferta económica irrechazable y bastante mejor de las que se están presentando actualmente".

Gómez recordó que el pasado verano el Ayuntamiento ya anunció la venta del edificio, en un procedimiento por subasta pública tasado en algo más de 410.000 euros. "Sin embargo, al no haberse recibido ofertas que hayan alcanzado la cuantía fijada, vamos a proceder a continuar con el procedimiento legal permitido, que no es otro que el de recurrir a un procedimiento de venta a través de un negociado sin publicidad, rebajando la





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

cuantía un máximo del diez por ciento", explicó. Esto significa que el edificio podrá venderse por negociación, siendo la cuantía mínima de partida de 369.000 euros, destacó.

El portavoz del equipo de Gobierno indicó que si se produjese la venta del edificio se podrían acometer inversiones municipales, como la reforma de la Casa de la Cultura Alcalde Manuel Baena Jiménez, la adquisición de equipos de sonido y mejoras de evacuación en el auditorio municipal de Los Pinos e intervenciones varias para la puesta en valor del yacimiento de Fuente-Álamo. "En todo caso, al ser una venta ligada al plan de ajuste del que nos liberaremos con la aprobación del próximo presupuesto, ésta será la última vez que pondremos a la venta el inmueble", precisó.



www.puentegenilnoticias.com

El Ayuntamiento rebaja un 10 % la venta el edificio de la Sala Matallana en 369.000 euros



Lunes, 16 Noviembre 2015 17:50 • Rocío Díaz

El portavoz municipal del equipo de Gobierno en el Ayuntamiento de Puente Genil, José Antonio Gómez, ha informado acerca de la rebaja de un 10 por ciento de la tasación del edificio municipal de la Sala Cultural Matallana, (en la c/Susana Benítez,46), tras seguir sin recibir ofertas económicas por su venta. Un procedimiento que permitirá que este edificio pueda venderse por negociación, por una cuantía mínima de partida de 369.000 euros, según apuntó el edil. Si se produjese la

venta del edificio, se podrían acometer inversiones municipales como la adaptación de la Casa de la Cultura y la puesta en valor del yacimiento arqueológico de Fuente Álamo, entre otros.

Este edificio, con 169,57 metros cuadrados de superficie y 325 metros cuadrados construidos, se expuso, desde el pasado 23 de Julio, públicamente a la venta en un procedimiento por subasta pública, tasado el algo más de 410.000 euros. Al ser la venta ligada al Plan de Ajuste, que desaparecerá con la aprobación del próximo Presupuesto de 2016, según Gómez «ésta será la última vez que se pondrá a la venta este edificio público en un corto plazo de tiempo». (MAÑANA EN LOS INFORMATIVOS DE PUENTE GENIL TV- 20.30 HORAS)

Por otro lado, el concejal informó de que 2.800 objetos promocionales y recuerdos sobre la villa romana de Fuente Álamo, como tazas, abanicos, pósters y libretas, se suministrarán a los visitantes de la ciudad y del propio yacimiento, con la finalidad de apostar por vender Puente Genil su villa romana como destinos turísticos atractivos. Con un presupuesto máximo de 5.000 euros con los que contaba la Delegación de Turismo, la empresa adjudicataria de este contrato de suministro ha sido Maquede Diseño Gráfico, por presentar- según Gómez- la oferta más ventajosa con 4.242,98 euros.

Ya por último, la tercera cuestión aprobada en la Junta de Gobierno Local ha sido la contratación, mediante negociado sin publicidad, del seguro de responsabilidad civil del Ayuntamiento y sus entes municipales, como la Fundación Juan Rejano, Egemasa y Sodepo. Cuantificado en 30.000 euros como máximo, desde el Consistorio pontano se invita a participar a las ocho empresas corredurías de seguros de la localidad.

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)

Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos



www.puentegenilnoticias.com

Alumnos y profesores del IES Manuel Reina guardan un minuto de silencio por las víctimas de París



Lunes, 16 Noviembre 2015 11:29 · Rocío Díaz

Cerca de 600 alumnos de todos los cursos del Instituto Manuel Reina, desde 1ºde la ESO hasta 2º de Bachillerato, además de los alumnos del ciclo de superior de integración social y profesorado han tomado con pancartas esta mañana la calle Cristóbal Castillo, a la altura de las puertas de su centro, para concentrarse a las 11.00 horas y guardar un minuto de silencio en recuerdo de las víctimas de los atentados de París, una ciudad que trata de restablecer poco a poco la normalidad,

a pesar del estado de emergencia y el nivel de máxima alerta que vive Francia. El número de víctimas mortales de la masacre reivindicada por el Estado Islámico se eleva a 132, entre ellas, hay por dos españoles.

El resto de la comunidad educativa de Puente Genil ha guardado un minuto de silencio a las 12.00 horas en sus respectivos centros.



www.puentegenilnoticias.com

Un proyecto de intercambio juvenil europeo promueve el buen uso de las redes sociales

Lunes, 16 Noviembre 2015 10:24 • Rocío Díaz



Treinta y dos jóvenes de entre 18 y 30 años, procedentes de diversos países europeos, como Holanda, Italia, Rumanía y España, se encuentran participando, desde el pasado día 10 de Noviembre y hasta el próximo 18 del presente mes, en el intercambio juvenil en Puente Genil denominado "Social Medial as the Tool for Youth Activities". Un proyecto sobre nuevas tecnologías para fomentar no sólo el entendimiento intercultural, el respeto mutuo y la aceptación de la diversidad entre los distintos grupos, sino además, proveer una ciudadanía activa y una educación en derechos

humanos.

Según explicó Miguel Salas, perteneciente a la Mesa Local de la Juventud, «se pretende disfrutar de las redes sociales y sus aplicaciones para un buen uso, rompiendo a su vez estereotipos e intentando promover la integración, entre los objetivos marcados». Con esta formación se pretende dar solución laboral a los jóvenes,

GABINETE DE PRENSA C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba) Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

a la vez de ofrecer un pequeño impulso a la economía local, ya que el proyecto está subvencionado con 15.000 euros por la Comisión Europea, enmarcado en el programa de Erasmus +.

El concejal de Juventud, Jesús López, felicitó a la Mesa Local de este área por su buen trabajo en materia de juventud y participación, explicando que el método de aprendizaje en este intercambio europeo se realiza a través de blogs, revista online, posters y vídeos, ofreciéndose una variedad de talleres interactivos, presentaciones y plataformas de debate que harán que las campañas sean dirigidas a los ciudadanos europeos en general y aumente la conciencia de los problemas de discriminación en toda Europa. Animó al resto de jóvenes a participar en este tipo de iniciativas, calificándolas de «enriquecedoras en valores».

En última instancia, el alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, manifestó que, la acogida de estos proyectos, para dinamizar la juventud, significan un «salto cualitativo» del trabajo que realizan los jóvenes de Puente Genil. Resaltó por ello, la labor tanto de la Mesa Local de la Juventud como de la concejalía de este área, adelantando el «compromiso del consistorio pontano con los jóvenes en el próximo presupuesto municipal de 2016, con subvenciones- dijo- dirigidas a colectivos juveniles y, en donde la propia Mesa Local de la Juventud, será la encargada de distribuir estas ayudas, en función de los proyectos que se vayan a realizar». La cantidad consignada para ello es de 10.000 euros, con la pretensión de «seguir aprovechando el proceso participativo», según puntualizó el regidor local.